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证券代码：300777               证券简称：中简科技            公告编号：2025-030 

 

中简科技股份有限公司 

第三届董事会第二十二次会议决议公告 

本公司及董事会全体成员保证信息披露内容的真实、准确和完

整，没有虚假记载、误导性陈述或重大遗漏。 

 

一、董事会会议召开情况 

中简科技股份有限公司（以下简称“公司”）于 2025 年 4 月 18

日向全体董事发出了关于召开第三届董事会第二十二次会议的通知，

会议于 2025 年 4 月 23 日下午以现场会议结合通讯方式召开。本次会

议应参加表决董事 7 人，实际参加表决董事 7 人。会议由董事长杨永

岗先生主持，公司监事及高级管理人员列席了本次董事会。 

本次会议的召集、召开、表决程序符合《中华人民共和国公司法》

等法律法规、规范性文件和《公司章程》等的有关规定。 

二、董事会会议审议情况 

1.审议通过《关于公司 2025年第一季度报告的议案》 

具体内容详见同日披露于巨潮资讯网（http://www.cninfo.com.cn）

的相关公告。 

表决结果：6 票同意，1 票反对，0 票弃权，本议案获得通过。 

董事温月芳女士反对，反对理由后附。 

2.审议通过《关于制定<公司市值管理制度>的议案》 

为加强公司市值管理工作，进一步规范公司的市值管理行为、提

升上市公司规范运作水平，切实维护公司、投资者及其他利益相关者
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的合法权益，根据《公司法》《证券法》《深圳证券交易所创业板股票

上市规则》以及《深圳证券交易所上市公司自律监管指引第 2 号——

创业板上市公司规范运作》等法律法规、规范性文件的最新规定，并

结合公司实际情况，董事会同意制定《公司市值管理制度》。 

表决结果：7 票同意，0 票反对，0 票弃权，本议案获得通过。 

3.审议通过《关于公司通过受让股权投资基金份额进行对外投资

暨关联交易的议案》 

具体内容详见同日披露于巨潮资讯网（http://www.cninfo.com.cn）

的相关公告。 

表决结果：6 票同意，1 票反对，0 票弃权，本议案获得通过。 

董事温月芳女士反对，反对理由后附。 

4.审议通过《关于控股子公司江苏常宏功能材料有限公司拟收购

中简新材料发展（常州）有限公司设备资产的议案》 

经审议，为整合资源、提高设备资产利用效率，缩短相关设备的

购置周期，加快预浸料及其他功能材料的研发进度，尽快实现公司产

业布局，公司拟同意常宏公司收购新材料公司的设备资产，并分别聘

请审计机构及评估机构，以 2025 年 3 月 31 日为审计、评估基准日，

对新材料公司的财务状况进行审计，并对新材料公司的设备资产及相

关负债进行评估。与会董事同意通过《关于控股子公司江苏常宏功能

材料有限公司拟收购中简新材料发展（常州）有限公司设备资产的议

案》。 

具体交易方案待《审计报告》《评估报告》出具后确定，并再次

提交公司董事会审议。 

表决结果：关联方履行回避表决程序，3 位董事杨永岗、李辉和

温月芳回避表决，4 票同意，0 票反对，0 票弃权，本议案获得通过。 
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特此公告。 

 

中简科技股份有限公司董事会 

2025 年 4 月 25 日 

  



P

A

G

E

 

 

 

 

附：董事温月芳女士的反对意见及公司董事会讨论情况 

一、 关于议案 1,董事温月芳认为：公司三期项目已收尾，一季

报中显示在建工程与固定资产大额支出，怀疑用在四期工程上；公司

现有管理层不够重视研发；公司运营资金宽裕，公司董事会和股东大

会不必审议简易再融资的议案。 

公司董事会经了解，管理层根据《公司章程》等规定权限，已对

相关项目建设履行相关审议程序，合法有效，就董事温月芳女士提出

的问题，与会相关人员已在董事会上进行了说明。公司在建工程等支

出，主要系对三期项目部分产线优化调整，将按计划逐步提升生产效

率。本季度研发费用的下降，主要系因部分新研发项目进入产业化阶

段。公司新的管理及技术团队担当有为，瞄准最需要、最尖端、最前

沿的应用领域，主动融入国家级平台苏州实验室等新型研发机构，在

积极巩固优势领域、服务用户新一代碳纤维批产上量的同时，精准延

伸产业链，形成了协同、体系化的研发与产业化良性互动的布局，进

一步保障了供应链安全和企业高质量、长远发展的利益。 

根据有关规定，小额快速融资需要年度股东大会审议通过，公司

为取得融资方式的主动性，决定在本次年度股东大会审议，最终采取

何种融资方式视公司资金需求情况、资本市场环境变化情况等因素而

定，并非一定采用小额快速融资方式。 

二、 关于议案 3,董事温月芳认为：该基金的实际控制人及法定

代表人为公司前任独立董事刘礼华，其持有绝大多数股权，在其任期

内曾多次要求公司投资该基金。此前该议案已通过总经理办公会审议
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并在第三届董事会第二十一次会议上进行通报，现重新提交董事会审

议，程序逻辑存在明显矛盾。并请公司总经理说明是否已经与刘礼华

投资的基金或关联方存在资金往来，是否涉嫌利益输送。 

经公司董事会讨论，认为： 

本议案已经总经理办公会审议通过，并于三届二十一次董事会上

予以汇报。鉴于本次投资为公司首次与专业机构共同投资专项基金，

且涉及关联交易，总经理基于审慎性考虑，本着为公司负责、为投资

者负责的原则，从严把握提请董事会审议。 

在总经理办公会决策之前，公司已经委派代表实地考察了有关项

目，并与创始团队进行了深入沟通，分管领导多次与项目团队沟通基

金情况并及时回应董事所关切的问题。在本次董事会审议之前，本议

案已经公司独立董事专门会议、审计委员会审议通过，不仅不存在随

意变更决策程序的情形，而且程序上从严把握，履行到位。 

刘礼华先生毕业于哈尔滨工业大学，长期从事材料学的研究与产

业化工作，为俄罗斯工程院、自然科学院外籍院士，获得国家科技进

步二等奖 2 项，曾担任上市公司主要负责人多年，熟悉上市公司合规

治理及资本运作。刘礼华先生出任基金管理人，也进一步说明江苏省

产业技术研究院等出资方对其品性、能力的认可。作为哈工大江苏校

友会会长，刘礼华先生在就任公司独董期间以及卸任后一如既往地关

心公司发展，积极发挥资源优势，为公司的人才培养、校企合作、产

业协同等献计献策，积极推动了公司与苏州实验室的实质合作。 

公司根据有关协议关于对基金的出资约定履行相对应的出资义

务；公司与刘礼华投资的基金或关联方不存在其他资金往来，此事项
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亦不存在利益输送的情形。关于投资基金的详细情况公司已经在《关

于公司与专业投资机构共同投资暨关联交易的公告》中进行了披露，

详见同日披露于巨潮资讯网（http://www.cninfo.com.cn）的相关公告。 

公司董事会已依照《公司章程》及相关规定，在董事会会议记录

中如实记载与会董事发言要点、主要意见及表决意向。本董事会决议

公告系按照信息披露规则及相关规定，依法对外披露应当以公告形式

发布的信息，但无法还原董事发言的全部过程。 

公司已真实、准确、完整披露董事温月芳女士的反对理由。 


